
ВИЗИТ  ГЕНЕРАЛЬНОГО  СЕКРЕТАРЯ
ВСЕМИРНОГО  СОВЕТА  ЦЕРКВЕЙ  В
ПАТРИАРХАТ
В субботу, 4 -го / 17-го февраля, Его Блаженство Патриарх
Иерусалимский Феофил III принял в Иерусалимском Патриархате
Генерального  секретаря  Всемирного  Совета  Церквей  (ВСЦ)  Его
Преподобие д-ра Джерри Пиллэй.

На  встрече  участвовали  Председатели  Христианских  Церквей
Иерусалима, в том числе Латинский Патриарх Иерусалима Кардинал
Пьербаттиста  Пиццабалла,  Кустод  Святой  Земли  о.  Франческо
Паттон, Глава Епископальной Церкви в Иерусалиме Архиепископ
Хосам  Наум  и  также  представители  Армянского  Патриархата  и
Коптской Церкви в Иерусалиме.

Визит Генерального секретаря имел место в трудные времена,
которые переживает Святая Земля, поэтому д-р Пиллэй обещал
попросить миллионы христиан, членов Совета, умножить поддержку
и молитвы за Церкви и людей на Святой Земле и также за мир и
примирение в условиях напряженности между разными сторонами.

В  знак  признания  его  поддержки  Его  Блаженство  наградил
Генерального  секретаря  медалью  Таксиарха  Ордена  Рыцарей
Пресвятого Гроба Господня.

Кроме  того,  каждый  из  Председателей  Церквей  рассказал
Генеральному секретарю о трудностях и проблемах, с которыми
сталкиваются  Христиане,  святые  храмы  и  их  собственность,
например  Елеонская  гора  и  Гефсимания,  на  которые  часто
нападают неправильными действиями радикальные элементы.

В ходе встречи Его Блаженство обратился к д-ру Пиллэю от имени
Глав Церквей со следующими словами:

«Уважаемый д-р Пиллэй,
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Уважаемые члены делегации,

возлюбленные братья во Христе,

Мы тепло приветствуем Вас в Святом граде Иерусалиме и в нашем
Патриархате и хотим выразить Вам благодарность за Ваш визит в
это время, трудное и сложное для всех народов этого региона, и
особенно для христианской общины Святой Земли.

Ваш визит имеет большое значение, поскольку Вы привлекаете
внимание Всемирного Совета Церквей и его членов к сложной
ситуации здесь.

В эти критические времена перед нами, Христианами, как на
Святой Земле, так и во всем мире, стоит миссия – поддерживать
послание Евангелия, которое сильнее и долговечнее, чем наша
человеческая слабость. Именно Евангелие говорит о примирении и
мире, и это должно быть нашим постоянным обязательством. Война
и насилие всегда являются следствием человеческих ошибок. Но
Христос  и  Его  Церковь  провозглашают  иную  истину.  В
богословских терминах мы утверждаем, что ненависть и тьма не
имеют ипостаси; только свет и жизнь имеют истинное и вечное
существование.

Наша  миссия  не  включает  смерть.  Богоданная  жизнь  лежит  в
сердце послания Евангелия. Как говорит нам Господь наш Иисус
Христос, «Аз приидох, да живот имут и лишше имут» (Ин 10:10).
Мы призваны быть едиными в наших моральных обязательствах и
миссии по защите священных ценностей мира и примирения. Как
нас учит Пророк Исайя, «и раскуют мечы своя на орала и копия
своя на серпы, и не возмет язык на язык меча, и не навыкнут к
тому ратоватися» (Ис. 2:4)

Это  наша  общая  человеческая  миссия  и  человеческая  судьба.
Призыв Евангелия – превратить орудия войны в орудия мира и
примирения.

Наш  исторический  опыт  на  Святой  Земле  является  ярким  и
осязаемым примером того, что Синагога, Церковь и Мечеть могут



сосуществовать.  Здесь  есть  давняя  многокультурная,
многонациональная  и  многорелигиозная  среда,  породившая
уникальную цивилизацию, в которой Иерусалим остается маяком
надежды для всего мира. На Святой Земле всегда было место для
всех, кто называет этот регион своим домом.

Не существует военного решения для определения будущего Святой
Земли и всего Ближнего Востока. Система споров и возмездия не
приблизила  нас  к  миру  и  безопасности,  и  все  эти  системы
координат неудачны. Ибо написано: «Не побежден бывай от зла,
но побеждай благим злое» (Рим. 12:21).

Имея  это  в  виду,  мы,  как  Главы  Церквей  на  Святой  Земле,
продолжаем молиться и призываем к прекращению войны, чтобы
гуманитарный кризис мог быть прекращен, перемещенное население
могло вернуться в свои дома и была оказана необходимая помощь
всем  невинным  жертвам  этого  конфликта,  лишенным  самого
необходимого для жизни.

Нынешний конфликт является ярким свидетельством того, что мы
должны смотреть в будущее с новой решимостью. Мы считаем, что
это единственный способ проложить новый путь к истинному и
прочному миру и примирению.

Главы  Церквей  по-прежнему  твердо  противостоят  эскалации
насилия. Мы, как и Всемирный Совет Церквей, убеждены, что
решение  будет  найдено  именно  в  поддержке  и  продвижении
фундаментальных  ценностей  Евангелия,  и  мы  приглашаем  наших
собратьев-христиан  и  также  всех  людей  доброй  воли
присоединиться к нам в этой священной миссии, ибо написано:
«Блажени миротворцы: яко тии сынове Божии нарекутся» (Мф 5:9).

Когда вы приходите в Святую Землю как паломники мира во время
войны, мы молимся, чтобы наш воскресший Господь, победитель
смерти, благословил ваш труд и ваши усилия во имя Евангелия
мира и примирения.

Благодарю».


